



南部町立南部中学校 学校だより 第21号

# チーム南部中

令和6年3月25日(月)  
校長 秋山 欣仁

## 令和5年度 修了式

～ 一年を振り返り新たな目標を考えよう! ～

本日をもって南部中学校の令和5年度教育課程が無事修了いたしました。本年度の授業日数は3年生が198日、2年生が206日、1年生が205日でした。今年度も新型コロナウイルスのための感染症対策をとりながらのスタートでしたが、5月には五類へと引き下げられ、そこからは本来の南部中学校の学校生活が戻ってきました。3年以上もの長い間、多くの取り組みが制限されていたため3年生にとっても初めてのことが多く、戻ったというよりも新しい南部中学校の生活様式を創りあげた1年間というにふさわしい年でありました。131名の生徒と全職員が一丸となり、チーム南部中として大きな成果を残すことができた1年間であったと思います。

4月には14年目の南部中学校がスタートします。現在新たに41名の新入生が仲間入りする予定です。来年度もチーム南部中として「気づき 考え 行動 そして感動」とい理念のもと、これまで先輩方が築き上げてきた文化と伝統を継承し、更に発展してくれることを期待します。

### 《1・2学年の授業参観&学年PTA》

3月14日(木)、1・2年生を対象にした今年度最後の授業参観と学年PTAを行いました。今回は全てのクラスで担任による「特別の教科 道徳」の授業を参観していただきました。1年生では地域の防災や江戸時代の書物「養生訓」を題材に健康の大切さについて考える授業、2年生では昔話の桃太郎を題材に相手の立場になって考える事の大切さ等について考える授業を行いました。お忙しい中、多くの方々に来校していただきました。



### 《いじめを考える集会》

3月22日(金)、いじめについて考える集会が開催されました。実行委員による《いじめに関する寸劇》をもとに全校生徒で意見を交換し合い、「いじめをしない」「いじめをゆるさない」という気持ちを高めることができました。



### 《保護者の皆様方へ》

今日まで、本校の教育活動に対しまして、多大なるご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。来年度も引き続き、生徒の成長や活躍の様子をお伝えしていきたいと思っております。よろしくお願い申し上げます。

校長 秋山 欣仁

令和6年3月25日

保護者 様

南部町立南部中学校  
校長 秋山 欣仁

### 令和5年度末教職員の人事異動について（お知らせ）

春風の候、皆様方におかれましては益々ご清栄にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。日頃より南部中学校の教育活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。「地域とともにある南部中学校の創造～子どもたちの豊かな学びを創造し、地域の絆をつなぐコミュニティ・スクールとして～」を経営理念とし、「気づき・考え・行動そして感動」の教育をめざしてきた令和5年度の教育課程も、本日をもって全て終了いたしました。

令和5年度末人事異動において、次の教職員の異動が発令されましたので、お知らせいたします。

---

---

#### 転 退 任 職 員

---

---

教 頭	稲葉 常明	早川町立早川中学校へ（校長採用）
教 諭	望月 美彦	身延町立身延中学校へ
教 諭	望月 英宏	甲斐市立竜王北中学校へ（教頭昇任）
教 諭	望月 大	早川町立早川中学校へ
教 諭	雨宮 文	南アルプス市立白根巨摩中学校へ（教頭昇任）
教 諭	青木 直之	退職
非常勤講師	遠藤 喜大	退職
特別支援教育支援員・心の教育相談員	佐野 美佐子	退職
ALT	ロレンゾ・モンソン	退職

---

---

### 転退任職員より（お礼）

役職や在任期間はそれぞれ異なりますが、創立13年目の南部中教育に携わることができました。純朴で何事にも一生懸命取り組む生徒と学校を支えてくださる温かい気持ちを持った保護者の皆様や地域の皆様方に支えられてきたからこそ、それぞれの責任を果たすことができたと思っています。これまで寄せられたご支援に、心より感謝申し上げます。転退任のあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。